

DECLARACION

El Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio, reunido en el día de la fecha, luego de una nueva jornada de celebración del Día Internacional de los Trabajadores, **declara:**

Su enorme satisfacción por la movilización lograda como Frente Amplio junto al movimiento social.

Saluda a los y las compañeros y compañeras por el esfuerzo realizado dentro de los homenajes del 1º de Mayo en sus dos objetivos: la recolección de firmas para convocar a un referéndum para anular 135 artículos de la Ley de Urgente Consideración y la solidaridad con las ollas populares con la recolección de alimentos a lo largo y ancho de nuestro país.

Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio
Montevideo, 03 de mayo de 2021